

就労継続支援B型事業所 あゆみ南庄だより

No. 8

2024年 11月号

文化祭に初参加しました

10月20日(日)に、小田部公民館で行われた文化祭にお招き頂き、お菓子の販売をしました。公民館内ではステージでの発表等があり、販売は駐車場や公園と広い範囲で行われました。

館内催し物会場

手打ちそばが
この先に



当日は晴天でした。戸外での販売で、風が強く吹く時もありましたが10時と同時に多くの来場者があり、にぎやかにスタートしました。当日の風景を写真でご紹介すると、ご覧のとおりです。

日曜日でしたので職員2名で販売をしました。町内の方々や日頃公民館を利用されている方、催し物のステージに立つ方々等、私たちの売り場に立ち寄っていただき、おかげさまで午前中に用意したお菓子は完売しました。

休憩コーナー

小田部校区はお隣ですが、町内の方々が話しかけてくださって、私たちのことに関心をもってくださったことが、何より嬉しかったです。有難うございました。これからもこのような機会があれば参加したいと思います。よろしく願っています。



ここで販売しました。
お隣は、コーヒー&ぜんざいや、お弁当も！

